

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Kartini (2017) : Minat Masyarakat Perumahan Garuda Asta Regency Terhadap Sistem Murabahah (Studi Pada Masri-M Syariah Jalan Garuda Sakti KM. 2.5 Kelurahan Simpang Baru Kecamatan Tampan Kota Pekanbaru)

Latar belakang penulis mengambil penelitian ini berdasarkan pengamatan penulis minat masyarakat perumahan Garuda Asta Regency terhadap sistem murabahah pada toko Masri-M Syariah ini belum maksimal. Rumusan masalah penelitian ini adalah Faktor-faktor yang menyebabkan rendahnya minat masyarakat perumahan garuda asta regency terhadap sistem murabahah pada toko Masri-M Syariah dan bagaimana tinjauan Ekonomi Islam terhadap Faktor-faktor yang menyebabkan rendahnya minat masyarakat perumahan garuda asta regency terhadap sistem murabahah pada toko Masri-M Syariah.

Penelitian ini dilakukan di toko Masri-M Syariah yang berlokasi di jalan Garuda sakti KM. 2.5 Kelurahan Simpang Baru Kecamatan Tampan Kota Pekanbaru. Populasi dalam penelitian ini adalah 13 orang yaitu pimpinan dan karyawan Toko Masri-M Syariah serta 49 masyarakat perumahan garuda asta regency yang menjadi nasabah di toko Masri-M Syariah, dengan pengambilan sampel menggunakan *Total Sampling*. Teknik pengumpulan data melalui studi observasi, wawancara, kuesioner, dan pustaka. Metode penulisan secara Induktif dan Deskriptif analitik. Selanjutnya penulis menganalisa data dengan menggunakan metode diskriptif Kualitatif yaitu analisa data yang bersifat penjelasan data-data dan informasi yang kemudian dikaitkan dengan teori dan konsep-konsep yang mendukung pembahasan, dengan kata-kata atau kalimat untuk memperoleh kesimpulan.

Dari hasil penelitian ini diperoleh bahwa faktor yang menyebabkan rendahnya minat masyarakat perumahan Garuda Asta Regency terhadap sistem murabahah pada Masri-M Syariah adalah faktor produk, harga, tempat, promosi dan faktor pelayanan, dan faktor yang paling berpengaruh yang menjadi sebab kurangnya minat masyarakat perumahan Garuda Asta Regency terhadap sistem murabahah pada Masri-M Syariah adalah faktor produk, faktor harga dan faktor pelayanan sedangkan faktor promosi dan tempat tidak menyebabkan rendahnya minat masyarakat perumahan Garuda Asta Regency terhadap sistem murabahah pada Masri-M Syariah selanjutnya. Tinjauan Ekonomi Islam terhadap Faktor-faktor yang menyebabkan rendahnya minat masyarakat perumahan garuda asta regency terhadap sistem murabahah pada toko Masri-M Syariah sebagian kecil sudah sesuai dengan konsep Ekonomi Islam, seperti faktor harga yang terjangkau, tempat yang strategis serta promosi yang baik. Adapun yang menyebabkan minat masyarakat rendah terhadap Masri-M Syariah yaitu karena faktor produk yang belum memenuhi kualitas bagus dan faktor harga yang menurut responden cukup mahal. Serta pelayanan dari karyawan Masri-M Syariah yang kurang ramah. Sedangkan dalam Islam harus memberikan pelayanan yang baik, sopan, ramah.